

Rafael Caldera



Caracas, 10 de setiembre de 1990

Su Excelencia
Patricio Alwyn Azócar
Presidente de la República
Santiago de Chile

Querido Presidente:

Nuevamente tengo que darte las gracias por la afectuosa acogida que tuviste para conmigo durante mi reciente visita a Santiago.

Traje una impresión favorable del homenaje rendido a los restos del Presidente Allende. Las ceremonias todas estuvieron muy bien y tu discurso me pareció excelente. Dijiste lo que tenías que decir y en la forma que correspondía.

La impresión recogida en general fue también la de que estás manejando con mucha inteligencia y firmeza el gobierno en la difícil transición que te ha tocado conducir. Los que tenemos conciencia de las dificultades que has vencido y de las que habrás de vencer, tenemos al mismo tiempo plena confianza de que lo lograrás con pleno éxito.

Espero que cuando se confirme tu visita a Caracas podré concertar con el Embajador Aniceto Rodríguez tu visita, aunque sea muy rápida, a la Casa de Bello.

Renovándote la seguridad de mi sincera amistad y elevado aprecio y admiración me suscribo,

Tu afectísimo,

Rafael Caldera